

Fernández Noroña anuncia aprobación de reforma judicial en la Cámara de Diputados para el 2 de septiembre



El diputado del <u>Partido del Trabajo</u> (PT), Gerardo Fernández Noroña, ha declarado que la reforma del Poder Judicial será el primer tema que abordará la nueva legislatura federal cuando inicie el próximo periodo de sesiones. Esta afirmación la hizo ayer, al salir de una reunión en la casa de transición de <u>Claudia Sheinbaum</u>, donde se revisaron los avances de los foros sobre esta materia.

El diputado aseguró que habrá suficiente tiempo para considerar las diversas opiniones presentadas en los foros donde se discute la iniciativa de reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. La última audiencia está programada para el 8 de agosto, y la redacción de las conclusiones comenzará al día siguiente.

https://digitalnewsqr.com/fernandez-norona-anuncia-aprobacion-de-reforma-judicial-en-la-camara-de-diputados-para-el-2-de-septiembre/